

中国からの手紙—植林活動の成果

(財)日本友愛青年協会では、青年の国際交流の場を提供する意味から、また環境保全に貢献することも目的として、日本語による「日本古語」を協力してやる。

日本緑化委託金による植林活動に協力している。友愛活動の一環として、日中緑化交流基金からの委託を受け、平成六年より訪中団を結成、植林を実践してきた。訪中回数十回、行った植林地は十数ヶ所を超えた。中国の誇る「三峡ダム開発」周辺も含まれており、中国側からも高い評価を受けている。また、植林での訪中の折りに訪問した小学校に「友愛図書室」を寄贈するなど、中国との交流を深めている。

先頃、これらの活動のなか、交流のあった人々から当協会に対して手紙が寄せられた。一つは、平成十八年度の訪中の折り、友愛一行に同行取材した中国の作家、ジヤーナリスト王さんからのもので、川手常務理事が「母なる河を守る大賞」を受賞したことを含めての同行記。(中国の雑誌「山西老年」に掲載)もう一つは、「友愛図書室」を寄贈した鹿寨小学校の子供達からのものである。ここに紹介し、活動報告の一端としたい。

なお、手紙は、中国の方々の文章を味わっていたらしくため、原則原文ままの掲載とした。

きな会社の社長なのである。かれは会社の仕事を放り出し、家族を離れて家族團欒の楽しみを捨ててわざわざ中国に渡つて植林しては一体何を求められているのだろうか。

人間は精神的欲求が物質的欲求を超えてはじめて心の豊かさがあるのであるのに間違いない。

こんには！
「提唱のもとで友愛協会が図書を寄贈されましたが、『友愛図書室』にたくさんある本がきちんと並んでいます。友達はとても喜んでいます。放課後、いもきれいな教室で寄贈してくださった図書をはじめて読んだりします。図書に興味中している学生たちの姿を見て先生も非常にうれしいです。今、私のクラスで毎回書コナーをつくります。たので、毎朝本を読んでいる友達の姿が見られます。私の学生生活をちょっと報告しましょう。この間

軽井沢友愛山荘 パンフレット完成

「軽井沢友愛山荘」の新しいパンフレットが出来上がりました。友愛山荘が一日でわかる、美しい写真で仕立てになっています。このパンフレットをご活用いただけます。このパンフレットをご紹介ください。愛山荘を紹介ください。数部必要な場合は、事務局までご連絡ください。お送りいたします。

友愛山荘は、夏休みのみの予約受付けを開始しております。夏休みは、混み合うことが予想されますので、ご利用予定の方は、お早めにお申込みください。※研修、勉強会、サークル旅行など団体でのご予約も受け付けております。詳しくは友愛事務局、03-5684-

(財)日本友愛青年協会に慶事
奥田吉郎理事旭日小綬章受章
三島市長四期務め地方自治功勞

新緑のなか、平成十九年春の叙事勲等で、永年の労が報われ 喜びに包まれた方が多い。叙勲の榮は、ご本人もさることながら、ご家庭の喜びも殊の外である。

(オ) 日本文藝春秋王藤井

奥田吉郎理事は、三島長を四期務め、小学校、中学校、市民文化会館の新設に着手す源兵衛川の整備に着手す
よべ、也に目白に対する



新緑のなか、平成十九年
春の叙勲で、永年の労が
報われ、喜びに包まれた方
が多い。叙勲の榮は、ご本
もさることながら、ご家
の喜びも殊の外である。
(財)日本友愛青年協会
の奥田吉郎理事(写真)も、
びに包まれたお一人である
奥田吉郎理事は、三島長
を四期務め、小学校、中
学校、市民文化会館の新設
源兵衛川の整備に着手す
など、地方自治に対する情

年間は、とにかく市民の現場に足を運びまして健康に恵まれ、休暇以外一日も休まなかつた。酒衛川の水辺の整備に差し、市民文化会館や人一層に半う多くの小中学校が

建設が思い出深いです。受章は市民のみなさんにえてもらったおかげです。（静岡新聞四月二十九日付け記事より）